

Denkmal Wiguläus von Kreittmayr



Künstler: Fischer Alexander
Stadtbezirk: 1. Altstadt-Lehel
Stadtteil: Altstadt
Guss: Erzgießerei Zuppa

Das Denkmal für Wiguläus von Kreittmayr, geschaffen von Alexander Fischer, wurde ursprünglich als Ersatz für eine im Krieg zerstörte Statue konzipiert und sollte am Promenadeplatz aufgestellt werden. Aufgrund kontroverser Diskussionen über die Gestaltung wurde die Statue jedoch im Frühjahr 1962 der Heimatstadt Kreittmayrs, Offenstetten, geschenkt und dort aufgestellt.

Weitere Werke von Fischer Alexander

Stürzende | Maximilianstraße | 1973

Wieherndes Pferd | Luisenstraße | 1950

Christophorus | Scheidplatz | 1970

Pferd, sich beißend | Blodigstraße | 1965

Liebespaar | Cosimastraße | 1990

Paar | Cosimastraße | 1992

Pferd mit Reiter | Heimeranplatz | 1956

Elefant Wastl | | 1970

Adler | | 1974

Löwin | Seitzstraße | 1968

Denkmal Wiguläus von Kreittmayr | | 0